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　平成２５年９月定例議会において、予算の厳しい本市でも
取り組める内容を提案しました。それは、歩行者の安全を確
保するための、歩車道分離となるグリーンベルト設置（特に
通学路）です。しかし、低予算で実施できるにも関わらず、
平成２６年３月１９日、二丁通町にて生活道路が一方通行と
なるため一箇所設置されましたが、その後一切の予算がつか
ず、グリーンベルトが設置されることはありませんでした。

　しかし、学校再編整備に伴う通学路の安全を確保するため、
平成２８年７月２９日、市道清滝３号線にグリーンベルトが
設置されました（下記画像参照）。

　私が議場で提案をし
てから本格的に設置さ
れるまで３年もかかり
ました。しかし、次々
と設置していかなけれ
ばなりません。理由は、
今後の学校再編整備に
より、通学距離が確実
に延びるからです。

　少しでも安心安全な
通学路になるよう今後
も取組んでいきます。

シリーズ新ごみ処理施設進捗状況4

② リサイクル施設棟

④ ストックヤード棟

① 熱回収施設棟

③ 計 量 棟

⑤ 管 理 棟

完成予想図

グリーンベルト設置
　新ごみ処理施設建設工事は、着工までに許認可の遅れもあ
りましたが、契約上の引渡し日である平成２９年７月３１日
に向けて進んでいました。
　しかし、地下掘削時に硬い岩盤が現れ、熱回収施設棟の掘
削工事だけでも４ヶ月の遅れが生じています。結果、工事完
了が平成３０年２月２８日となり、当初の予定より７ヶ月ほ
ど遅れることが決定しました。

　さて現状は、熱回収施設棟及びリサイクル施設棟の地下部
分の躯体工事も終わり、引き続き地上部分の躯体工事が進め
られています。また、赤い矢印で示した５９m の煙突につい
ては、２本の内筒工事も含めほぼ完了しています。

　現時点では、外構を除き施設建設工事は平成２９年８月頃
に終了し、その後、機器等の単体試験運転を行い、秋からは
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ごみを受け入
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　れて本格稼働
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　と同様の試運
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　転を行います。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　そこで問題が
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　なければ完成
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　引渡しとなり
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ます。

※左画像は８月
１０日現地視察
した時に、パノ
ラマモードにて
撮影しました。



coffee break ★ 四條畷青年団の活躍 ★６月定例議会で明らかになったこと

法人市民税　　　約６，４００万円
固定資産税　約１億７，６００万円

　合　計　　約２億４，０００万円

・イオンモールの財政効果について

　議長として定例議会では質問ができなくなりましたが、同
僚議員の質問で明らかになったことのうち、皆さんが興味の
ありそうな内容があれば今後報告していく予定です。
　今回は私の所属する会派の幹事長が行った一般質問の一部
を、以下にまとめさせて頂きました。

　イオンモール四條畷（以下「イオン」と言う）が昨年１０
月２０日にオープンしたことによる、税収の観点からの財政
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　効果が少し見えて
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　きました。市の予
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　定では、左記の合
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　計約２億４千万円
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　の増収を計上して
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　いますが、オープ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ンから日が浅いた
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　め、現時点での詳
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　細な額については
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　決まっていないと
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　のことです。

　しかし、増収があったとしても都市計画税を除く税収額の
約７５％相当は国からの交付金を減らされるため、実質的な
財源増加額は約６千万円となります。今後は、平成２９年度
に市街化区域編入（現在は市街化調整区域）による都市計画
税、平成３０年度には評価替えでの固定資産税及び都市計画
税の増収を見込んでいます。

　今回の質問にはありませんでしたが、イオンの上下水道使
用料の約１億１，５００万円が見込まれることや、市民の方
の働く場所が増えたことによる個人の市民税も、市にとって
増収に繋がるのは間違いありません。

　次に来店者数についてです。イオン側は月１００万人で年
１，２００万人を見込んでいます。実際、オープンより７ヶ
月が経過した現在の来店者数合計は約７１０万人で、市民の
方より「平日はお客さんが少ないようだが大丈夫なのか」と
不安な声もよく聞きますが、順調に推移しているようです。
　また、イオン行きの路線バスを利用して来店される方は、
全体の約５％とのことでした。

②

③

　　畷祭りで、毎年四條畷市を盛り上げて頂いている四條
畷青年団の皆さんが、７月３０日に琵琶湖で開催された今
回で３９回目となる“鳥人間コンテスト２０１６”に出場
されました。当日、私も気合を入れて応援に行きました。

　　今年３月に入ってから製作を進めてきた機体名「畷祭
一号」は、書類審査が３月２３日に合格決定すると本格的
に作業を開始。ゴルフ場でのテスト飛行も終え、本番前日
には機体を現地で組み立てるなど参加するのも大変です。　
　　出場したのは、１８チームがエントリーしている滑空
機部門。飛び立った時点では水平を維持していた （②） の
ですが急に右へ傾き始め（③）、飛距離は５４、９３mと
あまり延びませんでした。しかし、応援していた四條畷青
年団の皆さんは、やりきった満足感で清々しい笑顔。私も
応援しかできませんでしたが、沢山の感動を頂きました。
　　その模様は、８月３１日夜７時より読売テレビにて放
送された（放送前に記事を作成しましたので未確認）こと
と思います。四條畷青年団の皆さんは、書類審査を合格さ
れた時点よりテレビ局による密着取材をされていましたの
で、楽しく観られた方も多かったのではないでしょうか。

※画像は一眼レフカ
メラに望遠レンズを
つけて撮影しました。
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